

---

Sechs und dreißigste Erzählung.

---

Aber, Vater — sagte Heinrich, ein neu-aufgenommenes Mitglied der Familie, nachdem er die vorhergehenden Erzählungen von Columbus und Cortes gelesen hatte — wer hat denn die großen Länder Peru und Chili in Südamerika entdeckt?

Davon, antwortete der Vater, wird meine nächste Erzählung handeln.

Ferdinand II., gleichfalls ein neuer Ankömmling des Hauses, wünschte zu wissen, wann diese nächste Erzählung ihren Anfang nehmen würde?

Das, antwortete der Vater, kann, wenn ihr wollt, noch heute — kann sogar jetzt gleich geschehen. —

Und nun entstand das gewöhnliche Freudengeschrey, das die Leser schon aus den vorhergehenden Theilen kennen; und nun ging oder lief und hüpfte vielmehr die ganze Gesellschaft, groß und klein, nach dem schattigen Nasenwinkel; und nachdem alle sich daselbst gelagert hatten, so begann der Vater seine neue Erzählung mit folgenden Worten:

Alle die merkwürdigen Begebenheiten, mit denen ich euch, meine Kinder, von nun an zu unterhalten denke, haben sich schon unter der Zeit ereig-